

Estimada Señora Radangela:

Junto con saludar, el motivo de este correo es para dejar registro de la reunión que sostuvimos el día de hoy 29/10/2020 a las 09:00 Hrs, y a través de la cual Ud. procedió con la formalización de una denuncia. Se manifiesta que la reunión fue realizada a través de plataforma virtual y observó una duración de 40 minutos.

Se contextualiza el motivo de la reunión frente al llamado telefónico del día de ayer realizado por Lorena Leyton con la Madre de Anais Henriquez 8°A. La Señora Radangela Salazar realizada el 28/10/2020 15:42 Hrs. También se explica que al término de la reunión se redactará un correo electrónico con lo conversado con el objetivo de tener respaldo de esta gestión tanto para ella como para el colegio.

Se comienza leyendo el relato de Lorena Leyton: Apoderada muy preocupada, indica que a su hija le pasó lo mismo que a Javiera Valenzuela que ha ella la retiraron del colegio. La madre expresa "A mi hija la abusaron sexualmente", ella no le ha querido hablar, a la mamá de la estudiante, se está haciendo asesorar legalmente para ver los pasos a seguir.

En el momento que se está leyendo el registro, se escucha entrecortado por lo que la madre la Señora Radangela expresa que es así tal cual como lo menciona Lorena y comienza su relato.

Anais ha estado depresiva en el primer semestre, literalmente han abusado sexualmente, esta situación me entero hace 8 días atrás, aproximadamente, relata que hace unos meses atrás se realizó una funa por facebook, la cual su hija al observar, le dice "mira mamá lo que está pasando." Su hija se angustia y comienza a llorar, este fue el primer signo que observa la madre, luego de pasar el tiempo continúa tratando de hablar con su hija, hasta que le cuenta.

Esto fue en el colegio, mientras los sientan en la parte de atrás de la sala de clases, a fines del año 2019, Anais manifiesta que Tomas Moran le pidió que le chupara el pene, le tomaba la cabeza y se la forzaba hacia su pene, le tomaba la mano y que le tocara el pene, esta situación fue realizada varias veces, e insistió que tocara su boca en su pene.

La madre expresa que su hija se siente sucia, que le da vergüenza y tiene miedo que no le crean. Argumentando que ella como madre le cree a su hija, que la va apoyar en todo, Anais no quiere que ella hable por lo que comenta que se encuentra fuera de la casa sosteniendo la reunión.

Convivencia escolar, expresa la preocupación por el relato escuchado expresando que esta denuncia formal será puesta a disposición de Dirección para realizar las acciones que correspondan y seguir los protocolos establecidos en nuestro reglamento interno de convivencia escolar.

La Señora Radangela, expresa su preocupación por el término del año escolar, ya que manifiesta que sacará a Anais del colegio, ya que no puede estar con su compañero, cuando Anais escucha el nombre de Tomás ella llora.

Pregunta a los presentes en la reunión ¿cual será las acciones del colegio? ¿qué le van hacer al chico? ya que argumenta que es menor de edad.

Convivencia escolar expresa que se reunirá con los estamentos correspondientes para realizar las denuncias e iniciar los proceso que sean necesarios, no podemos informar sobre los pasos a seguir, ya que es necesario enfocarnos en Anais, y en los procesos que el colegio realizará. Se comunica que el colegio se pondrá en contacto con la apoderada tanto virtual como presencialmente para informar cuando sea necesario.

La Señora Radangela expresa tener un pantallazo sobre la funa en Facebook hacia el estudiante Tomas Moran, expresando que el relato que contiene la funa, es parecido al que realiza su hija Anais, comenta que la madre de Javiera Valenzuela es la que realiza esta funa por Facebook y que María Belén, madre de Tómas Morán, habría solicitado sacar esa publicación, argumentando que no tiene más conocimiento de los acuerdos que eventualmente habían llegados entre los padres, afirmando que esa publicación, ya no está y que alcanzó a sacar un pantallazo, no tiene claridad de nombre de estudiantes que habrían vivido la misma situación que Anais con el mismo estudiante, menciona una posible estudiante que el año pasado iba en 7°B Y ahora esta en 8° B, expresa que hay otras niñas del curso que han pasado lo mismo pero que no han hablado nada (se solicita a la señora Radangela poder enviar ese pantallazo, lo cual lo realizará en acuse de recibo de este correo). La Señora Radangela expresa que la madre de Javiera Valenzuela tiene unos pantallazos de la resolución de la Superintendencia sobre la denuncia que había hecho hacia el colegio sobre el supuesto bullying y que a las finales era esto mucho más grave

La apoderada pregunta si la denuncia realizada por la madre de Javiera Valenzuela tenía relación con los relatos anteriormente mencionados, a lo que se le responde la imposibilidad de entregar antecedentes sobre Javiera Valenzuela, ya que es una situación confidencial. Lo que sí podemos informar es que no tiene relación y que el colegio no tenía conocimiento de estos antecedentes.

Nuevamente se expresa a la madre la preocupación por el relato realizado, expresando que se entregarán los antecedentes a Dirección y poder activar los protocolos correspondientes estipulados en nuestro reglamento, Lorena Leyton entrega palabras de apoyo y aliento a la madre por la situación que está viviendo, dando término a la reunión.

Quien suscribe solicita a usted, poder revisar lo anteriormente descrito y poder agregar alguna situación en la eventualidad que no haya sido descrita, en el correo que nos enviara con el acuse de recibo y el pantallazo del registro de la "Funa" por facebook. Quedamos a la espera de su confirmación.